

チャレンジ ～挑戦～



信陵中学校 学校だより
令和7年6月23日 第3号
文責：校長 青柳 茂宏

教育目標 「自律・協働・挑戦」

自分を信じて「チャレンジ・挑戦！」

がんばり
ました！

6月10日(火)～11日(水)、17日(火)～18日(水)、県北地区中体連総合大会が各会場にて開催されました。今年度より支部・地区大会が一本化されての大会開催となりました。各部の選手が目標に向かって一丸となり熱心に練習に励んできた結果、各種目で、すばらしい活躍が見られました。（詳しくは「学年だより」等で）



しかし、中には努力したにもかかわらず、思うような結果や成果とならなかったお子さんもいると思います。そこで、このような大会に限らず、結果で判断されがちな場面で、保護者の皆さんとお子さんとで話をしてほしいことがあります。



○まずは、お子さんから普段の活動の様子などを聞いていただき、できれば「なりたい自分」や、「目標としているもの」などの話を聞いてください。
○大会や活動後は、成績や結果にこだわらず、その「取り組み」や「過程（プロセス）」での努力した姿を、ぜひ認め褒めてあげてください。
○時にはその努力が必ずしも報われないことがあるにせよ、やがて、その努力を続けていくことで、成功する可能性が広がっていくことをぜひ教えてあげてください。

「努力は足し算、協力は掛け算」などと言われ、

その意味として「努力」は、一つ一つ足していくもの。

足して積み上げたものは消えることはない。

「天才とは1%のひらめきと99%の努力」と言われるように、どんな成功者や天才と呼ばれる人たちも、日々の努力の積み重ねがあったということ。

今回の大会も含めた「成功や失敗」は、子供たちにとって新たな「目標や挑戦」に向けての、貴重な「経験やエネルギー」となっていくことに違いありません。引き続き、お子さんの成長のために見守りやサポートなどをよろしくお願ひします。

「PTAの美化作業お世話になりました！」



6月22日(日)にPTAの校内美化作業が、保護者・生徒と教職員合わせて約80名の参加者で実施することができました。普段、なかなか手が回らない箇所をきれいにしていただきました。

昨年度に引き続きの事業となりましたが、多くの皆様にご参加していただき、終始和やかな雰囲気で楽しく活動できたこと、この場を借りて御礼申し上げます。次回は10月26日(日)を予定しています。ご都合のつく方のご参加をお待ちしております。